

Änderungsantrag Nr. 2 zur Geschäftsordnung

Ich beantrage den §16 „Einwohnerfragestunde“ wie folgt zu ergänzen:

(3) Die Fraktionen und Ratsmitglieder haben die Möglichkeit, sich zu den Fragen zu äußern und Stellung zu nehmen.

Begründung:

Die Fraktionen und Ratsmitglieder treffen durch Abstimmung im Gemeinderat die Entscheidungen. Deshalb ist es sinnvoll, dass sie auch während der Einwohnerfragestunde die Möglichkeit erhalten, Stellung zu den Fragen zu nehmen. Wenn nur der Bürgermeister spricht, entsteht der Eindruck, dass die Ratsmitglieder nichts zu sagen haben. Stimmverhalten und Entscheidungen der Ratsmitglieder werden durch die Möglichkeit der Stellungnahme der Ratsmitglieder für die Bürgerinnen nachvollziehbar und transparenter.

Silke Köhler
Rastede, den 29.10.2016